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Autor Beitrag

Burgunder
30.04.2020 18:40

werden wir wohl kaum die Hallen wieder öffnen können. 
Was ich allerdings abartig finde, ist, dass manche Kommunen, die zuviel bezahlte
Gewerbesteuer, obwohl die Angaben der Finanzämter vorliegen, nicht auszahlen
oder verzögert auszahlen!

petergaukler
02.05.2020 09:03 quote------------------------

Original von Burgunder
werden wir wohl kaum die Hallen wieder öffnen können. 
Was ich allerdings abartig finde, ist, dass manche Kommunen, die zuviel bezahlte
Gewerbesteuer, obwohl die Angaben der Finanzämter vorliegen, nicht auszahlen
oder verzögert auszahlen!
-----------------------------

Da die Corona Hilfe ja für ca. 3 Monate gedacht ist (so schrieb der badenw.
Ministerpräsident Kretschmann)
kann man von einer vollständigen Öffnung (zumindest in BW.)
der Spielhallen -Bars-Clubs ect.   von Juni ausgehen !

pg.

KARO
02.05.2020 13:53

Öffnung ende Juni , 2020 oder 2021 ,

ja das würde somanchem hier gefallen !

petergaukler
02.05.2020 14:01 quote------------------------

Original von KARO
Öffnung ende Juni , 2020 oder 2021 ,

ja das würde somanchem hier gefallen !
-----------------------------

2021 würde bestimmt  den Branchenriesen gefallen (nach dem Motto wir halten durch
und machen dann weiter )
 :D

https://www.forum-gewerberecht.de/thread.php?threadid=17611
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=8691
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=2218
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1995
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=2218


 

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge:
 - Folie1.jpg 60,48 KB
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Autor Beitrag

Burgunder
02.05.2020 17:12 quote------------------------

Original von petergaukler

2021 würde bestimmt  den Branchenriesen gefallen (nach dem Motto wir halten durch
und machen dann weiter )
 :D
-----------------------------

Das ist natürlich mal wieder so eine Blödsinnmeinung.

Ich bin auch kein Liebhaber der großen Hallen, aber jetzt zu behaupten, die Hersteller
seien froh, wenn die Kleinen abkacken ist völlig daneben.

Die betreiben nicht nur Spielhallen, sondern verkaufen/verleasen auch Geräte,
Zubehör, Vernetzungsgebühren, Service, etc...
mal völlig unabhängig davon, wie sie sich zur Zeit verhalten haben in Bezug auf die
Höhe der Leasingraten.....

also etwas zu kurz gedacht, Schlaumeier.....

gmg
02.05.2020 17:50

...und wenn man mal die eine oder andere "kleine Halle" übernehmen kann, dann ist
es auch nicht so schlimm.

Irgendwie muss man ja die Fehler des zurückliegenden Jahrzehnts - als man die
kleine Hallen wg. des "Größenwahnsinns" alle für Kleines vertickt hat und nur noch nach
Mehrfachkonzessionen gejagt hat- reparieren. 
Noch sind - trotz gegenteiliger Entwicklungen - Spielhallen ein "Goldesel". Man
braucht nur genügend Spielsüchtige.

KARO hat ja auch schon anderweitig darauf hingewiesen:
Die Fallzahlen in der Suchtberatung aus dem Bereich ONLINE-GAMES sind wirklich
auf dem Vormarsch.

Allerdings stammen diese wohl weniger aus dem Bereich der Sportwetter.
Vgl. beigefügte - nicht repräsentative - Befragung.

Grüße

Burgunder
02.05.2020 18:00

Warum habe ich seit den letzten Beiträgen von "gmg" das Gefühl, dass hier jemand
schreibt
der nicht "gmg" ist?

Da stimmt was nicht ....
hat er seinen Account an jemanden übergeben?

Die Schreibweise ist eine völlig andere...

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=8691
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